

MZ - Dk - 2kg 23. 11. 2006



Alfred Kimmes und rechts daneben Hermann-Josef Sans (mit Urkunden) wurden für ihr Engagement geehrt. ■ Foto: Harry Braun

Jugendfeuerwehr besteht seit 25 Jahren

Die meisten Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim sind aus eigener Nachwuchsabteilung

NACKENHEIM. Seit 25 Jahren gibt es die Nachwuchsabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim. Als Abschluss des Jubiläumsjahres konnten die Jugendlichen um die Jugendfeuerwehrwarte Jens Rech und Tobias Schlag nun eine neue Fahne von Wehrführer Bernhard Berttram in Empfang nehmen.

Spenden der Verbandsgemeinde, der Ortsgemeinde und der Feuerwehren der VG haben die Anschaffung dieses

neuen Aushängeschildes ermöglicht. Neben Wappen und Schriftzug der Ortsgemeinde prangt auch das Maskottchen, der Löschifant, auf dem goldenen Tuch.

Die Nackenheimer sind stolz auf ihren Nachwuchs: 36 der derzeit 50 Aktiven rekrutieren sich aus der Jugendfeuerwehr. Die Abteilung wurde 1981 gegründet, nachdem zehn Jahre zuvor schon einmal eine Jugendgruppe ins Leben gerufen wurde, die

aber nur vier Jahre bestand. Von den elf damaligen Mitgliedern ehrte Landrat Claus Schick nun zwei, die seit 35 Jahren bei dabei sind: Wehrleiter Alfred Kimmes und Löschmeister Hermann-Josef Sans. Kimmes war 18 Jahre lang Wehrführer in Nackenheim; Gerätehausbau und die Beschaffung des Fahrzeugbestandes geschahen in seiner Amtszeit. Sans hält als Verpflegungswart Leib und Seele der Kameraden zusammen,

lobte der Landrat. Verbandsbürgermeister Reinhold Stumpf und Kreisfeuerwehrrinspektor Wilfried Eppelmann schlossen sich den Glückwünschen an; der Jugendfeuerwehr wünschten sie für die Zukunft alles Gute.

■ Mädchen und Jungen zwischen 10 und 16 Jahren, die bei der Jugendfeuerwehr mitarbeiten wollen, treffen sich donnerstags um 18 Uhr im Feuerwehrhaus Nackenheim